
横浜ＤｅＮＡベイスターズ 今永 昇太 先輩来る！ 
 

 平成３０年１月１２日（金）１６：００より本校体育館において、横浜ＤｅＮＡベイスタ

ーズの今永 昇太選手（第３２期生）をお招きし、交流会を行いました。 

 ご自身のこれまでの経験を通して、生徒のインタビューに答えていただきました。 

 

「プロの世界で驚いたことや、すごいなと思ったことはありますか？」 

   

 初めての環境で自分がやっていけるか不安でしたが、今ここで話せるくらいの選手に 

なったことが驚きです。 

 

「ピンチや追い込まれたとき、緊張したときの対応のしかたをおしえてください！」 

   

 スポーツをやっている人なら経験があると思うが、緊張することは悪いとは思いません。 

自分が試合に到るまで努力してきたからこそ、試合で力が出せるか不安になるのであって 

緊張をプラスにとらえてプレイしています。 

 

「今までの人生で、北筑高校で学んだことが生きたことはありますか？」 

   

 熱い先生方に勉強や集団行動など、いろいろなことを教えてもらいました。そういっ 

た先生方の顔に泥を塗らないようにと思っています。熱く指導された経験が今の自分を作 

っています。 

 

「野球選手にいつからなりたいと思いましたか？」 

 

 小学校 1年生でソフトボールを始めた時から、ずっと思ってました。大学４年の時にチャ 

ンスが訪れるかもしれないと思いましたが、ずっとプロになる夢は持ち続けていました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国内だけでなく、日本代表として国際大会でも 

活躍されている先輩のお話に、生徒は熱心に耳を 

傾けていました。 

後輩へユーモアを交えて気さくに話され、 

夢を追い続けることの大切さや母校に対する思い 

が伝わりました。 

 今永先輩、お忙しい中、後輩へ熱いメッセー 

ジをいただき、ありがとうございました。 

 

＊肖像権の都合上、今永選手の写真は掲載しておりませんのでご容赦ください。 

http://www.baystars.co.jp/

